

Gegenstand: Betriebsanweisung für Kraftstoffe
Subject *Directive for fuels*

Betroffen: Alle ASW 28-18E, Geräte-Nr. EASA.A.034, alle Werk-Nummern
Applicability *All ASW 28-18E, EASA-TCDS EASA.A.034, all serial numbers*

Dringlichkeit: Keine
Urgency *None*

Klassifizierung: Geringfügige Änderung
Classification *Minor Change*

Vorgang: Die „Zusammenfassung der Betriebsanweisungen für SOLO Flugmotoren (Kraftstoffe)“ vom 29. Februar 2008 bietet Informationen zu den zulässigen Kraftstoff- und Ölsorten. Diese Informationen werden in das Handbuch übernommen.
Reason *The summary of of directives for SOLO aircraft engines (fuels), dated 29th February 2008 offers information concerning the allowable types of fuel and oil. These information are adopted into the manuals.*

Maßnahmen: Folgende Seiten sind gegen Seiten mit dem Vermerk TM6, 28.04.08 auszutauschen:
Action: Flughandbuch: 2.5, 2.15
Wartungshandbuch: 1.6, 9.11, 9.12
The following manual pages have to be replaced with new ones, labelled "Revision TN6, 28. April 08":
Flight Manual: 2.5; 2.15
Maintenance Manual: 1.6, 9.11, 9.12

Material und Zeichnungen: Siehe unter Maßnahmen
Material and Drawings *see Action*

Masse und Schwerpunktlage: Kein Einfluß
Mass & C.G *not effected*

Hinweise: Die Handbuchseiten können vom Flugzeughalter selbst ausgetauscht werden. Die Maßnahme ist vom Halter im Berichtigungsstand der Flug- und Wartungshandbücher zu bescheinigen.
Notes: *The Manual pages may be exchanged by the owner/operator of the sailplane himself. The action has to be documented by the owner/operator in the record of revisions of the Flight and Maintenance Manuals*

Poppenhausen, den 05.03.09

Alexander Schleicher
GmbH & Co.

i.A. 

(M. Greiner)

Anerkannt durch die EASA mit der Änderungsnummer EASA.A.C.11789 am 27.03.09
Approved by EASA under approval number EASA.A.C.11789, dated 27.03.09